

También se capacitará en manejo de drones, informó la cancillería

Dalia Quintana

Para apoyar al gobierno de Haití ante el brote de cólera registrado recientemente, un avión de la Fuerza Aérea Mexicana aterrizó en ese país con insumos, informó la Secretaria de Relaciones Exteriores (SRE) y la Secretaria de la Defensa Nacional (Sedena).

Las dependencias precisaron que el pasado 26 de agosto, una delegación mexicana fue recibida en Puerto Principe por el ministro de Asuntos Exteriores y Cultos de Haiti, Jean Victor Généus, y el embajador de México en Haiti, Daniel Cámara Avalos.

En el avión de la Fuerza Aérea Mexicana (FAM) se transportaron 2 mil 25 kilos de hipoclorito de calcio, suficientes para potabilizar 867 milliones 780 mil litros de agua que el Gobierno de México ofreció al pueblo de Haití para apoyar a sus autoridades ante el brote de cólera. La comitiva estuvo compuesta por el jefe de la Subsección de Asuntos Internacionales de la Sedena, el coronel F.A.P.A. D.E.M.A., Astroel Morales Martínez, el director general para Centroamérica y el Caribe de la SRE, Imanol Belausteguigoitia; la directora de Asuntos Internacionales de la Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Cofepris), Amina Achaibou, y el director de Operaciones de esa misma institución, Alexandro Molina. Al retorno, la aeronave de la FAM transportará a México a 110 elementos de las Fuerzas Armadas de Haití para recibir formación y capacitación en operación de drones, como parte del Memorándum de Entendimiento y Cooperación, firmado en 2018, entre la Sedena, la Secretaría de Marina de México y el Ministerio de Defensa de Haití. M